

Alta supervivencia en Cuba entre enfermos de Sida



La Habana, 8 dic (RHC) «Hasta el 31 de octubre del presente año vivían en el país 23 283 personas con VIH, el 83 por ciento del total de casos diagnosticados hasta la fecha en Cuba», informó la especialista en Epidemiología María Isela Lantero, jefa del Departamento de ITS/VIH/sida en el Ministerio de Salud Pública, durante el 6to. Seminario Internacional sobre la infección por el VIH y el sida en Cuba, que sesiona en el Palacio de Convenciones de La Habana.

«Una segmentación por sexo entre los casos diagnosticados reafirma que los hombres son el grupo de mayor incidencia del virus, con un 81 por ciento de representatividad (22 880), y que los hombres que tienen sexo con otros hombres continúan como mayoría: 70 por ciento (19 921) del total de diagnósticos, y 87 por ciento de quienes viven con el virus (19 921)», explicó durante su ponencia, señala el diario Juventud Rebelde.

Sobre el comportamiento del virus durante 2017, Lantero anunció que del 1ro. de enero al 31 de octubre se habían diagnosticado 1 889 nuevos casos (tres más que en igual período del año anterior) y que, con un promedio de edad equivalente a 35,5 años, el 80,5 por ciento de los evaluados pertenecía al sexo masculino y el 19,5 por ciento al femenino. El grupo etario más afectado es el de 25 a 29 años (51 por cada 100 000 habitantes), seguido por el de 20 a 24 años (38,9 por cada 100 000 habitantes).

Ante el incremento de la incidencia del VIH en la población cubana, un logro importante es la atención médica sistemática a pacientes con el virus, así como la cobertura antirretroviral, que hoy alcanza el 86 por ciento de las personas necesitadas y se espera culminar el 2020 con un 90 por ciento de cobertura.

Como resultado del tratamiento especializado que se les brinda a las personas con VIH en Cuba, Lantero destacó que al cierre de octubre solo habían fallecido en el país 5 019 personas (17 por ciento de los casos diagnosticados).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/149749-alta-supervivencia-en-cuba-entre-enfermos-de-sida>



Radio Habana Cuba